

**TOP 1 - öffentlich**

**Internetauftritt der Stadt Geisingen  
- Vorstellung der neu gestalteten Internetseiten**

---

Am 12. Dezember 2006 erfolgt ein Relaunch des Internet-Auftritts der Stadt Geisingen unter [www.geisingen.de](http://www.geisingen.de).

Der neue Internetauftritt bietet mehr und weitergehende Informationen, wie die alten Seiten. Eine völlig neue Technik steckt hinter den Internetseiten. Die Internetseiten beruhen auf dem Content-Management-System (CMS) cEasy der Firma hitcom new media aus Hardt, welches das bisher eingesetzte CMS Regio Web des Regionalverbandes Schwarzwald-Baar-Heuberg ablöst. Die Firma hitcom hat mit verschiedenen Gemeinden bereits sehr gute Plätze beim Landeswettbewerb „Internetdorf“ erzielt u.a erst Plätze in den Jahren 2000 (Hardt), 2001 (Schiltach), 2005 (Blumberg) und 2006 (Laichingen).

Mit dem neuen CMS ist es jetzt möglich, Änderungen der Internetseiten online, von jedem internetfähigen PC aus, durchzuführen. Die Umstellung der Internetseiten umfasst u.a. auch einen neuen Veranstaltungskalender und einen neuen E-Bürgerservice.

In der Sitzung wird die Verwaltung die neuen Internetseiten im Gremium vorstellen.

Geisingen, 05. Dezember 2006

Walter Hengstler  
Bürgermeister

Thomas Schmid  
Hauptamtsleiter